



10月 園だより

平成30年 10月 須佐保育園

日中は、まだまだ暑く汗ばむこともあります、朝夕はいつの間にかすっかり涼しくなりました。時折吹く爽やかな秋風がここちよいですね。秋と言えば「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」そして「実りの秋」です。色々なことを経験し、たくさんの実りへつながるよう充実した日々を過ごしていきたいと思います。

また、来月の遊戯会に向けて子供たちと一緒に楽しみながら取り組んでいきたいと思います。

おたんじょうびあめでとう

個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。



あたらしいおともだちです！

個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。

～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。
9月の申し出はありませんでした。

10月の予定

- | | |
|---------|----------|
| 9日（火） | 園外保育（桃組） |
| 15日（月） | |
| ～17日（水） | 保育参観週間 |
| 未 定 | 児童歯科検診 |
| 31日（水） | 誕生会 |



お遊戯会のお知らせ

日 時 30年11月10日（土）
9：30スタート

※詳細は後日お知らせ致します。

つくし組（0歳児）

“早く食べたい”と声を出して催促したり、手づかみで黙々と食べ、部屋全体がシーンと静まることも・・・食べる時間が大好きなんですよ。

今月は楽しい曲に合わせて身体を動かしたり、模倣遊びをする中で、お遊戯会に繋がるようにしたいと思います。



すみれ組（1歳児）

片栗粉を水で溶いて、触って遊びました。みんな興味津々に触って、掴んでは落ちていく感触を楽しむことができました。

今月は、園庭を散歩したり、リズム遊びをして、身体を動かしていきたいと思います。



なのはな組（2歳児）

お店屋さんごっこを経験し、遊びの中でも「いらっしゃいませ」「なんにしますか？」と友だち同士で言葉のやりとりを楽しんだり、身近な玩具を見立てたりと、遊びが広がってきました。

今月は、音楽に合わせて身体を動かしたり、劇遊びなどの表現遊びを取り入れていきたいと思います。



もも組（3歳児）

最近は砂場の泥だんご作りに夢中です。はじめはよく「どがんすると？」「作って」と言っていた子どもたちでしたが、少しずつコツを覚えてくると泥を両手にギュッと握って小さな泥だんごを作れるようになってきました。大きいだんごは難しく保育者に手伝ってもらいながら、サラ粉をかけ固めては丈夫なだんごに仕上げています。

今月は、園外保育を楽しみにしています。また、お遊戯会に向けて、劇遊びや遊戯・歌など楽しみながら進めていきたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

過ごしやすい季節になったので、子ども達は元気いっぱい户外遊びを楽しんでいます。「ガッチャンコ鬼」や「三角しっぽ取り」など少し難しいルールの遊びが盛り上がってます。室内では椅子の持ち方や座り方など色々な場面で「丁寧に！」を合い言葉にしています。姿勢を正し、そっと椅子を置いたりすることが身についてくれればと思います。

今月は劇遊びや遊戯などを、みんなで気持ちを合わせながら楽しく取り組んでいきたいと思います。



～車での送迎についてのお願い～

以前より、園舎下方の溝蓋が車での走行時ガタガタと音がするので市へ要請し楔を入れて頂いたのですが、まだひどく音がするようになったので電柱に“ゆっくり、静かに走行してください”とご近所の方が貼り紙をされています。走行時は、十分に減速し、徐行していただきまますようお願いいたします。